



## Damen sichern den Verbleib in der Württembergstaffel

Auch in der nächsten Wintersaison werden die Schwenninger Damen in der höchsten Spielklasse des Württembergischen Tennisbundes spielen. Dies steht nach einem 4:2 Sieg bei der TSG Backnang fest. Nach drei Punkten in den vier Einzeln durch Alexandra Vecic, Marcella Müller und Nina Eisele, die alle ungefährdet nach zwei Durchgängen gewannen, sorgten Nina Eisele und Selina Steinich mit 6:1 und 6:4 im zweiten Doppel für den wichtigen vierten Punkt, so dass der Ausrutscher von Vecic/Müller im Spitzendoppel mit 5:7,4:6 schnell vergessen war.

Ganz anders sieht es bei den Herren aus, die nach einer erneuten Niederlage beim TC Tübingen 2 wohl die Staffelliga, die höchste Klasse des Bezirks verlassen müssen. Allerdings musste man mit zwei Ersatzspielern antreten. Für den Ehrenpunkt sorgte Schwenningens Nummer zwei, Tim Burkhard, der mit 6:1 und 6:0 erfolgreich war. Zweimal Pech hatte Spitzenspieler Patrick Müller, der sowohl sein Einzel als auch sein Doppel zusammen mit Burkhard im Match-Tiebreak abgeben musste.

Ebenso 1:5 verloren die Herren 30 zuhause gegen den Spitzenreiter TG Geislingen. D er Ehrenpunkt gelang hier dem Doppel Ciprian Presecan/Thomas Fritz, die mit 11:9 im Match-Tierbreak erfolgreich waren. Ausgleichende Gerechtigkeit für Ciprian, der das Spitzeneinzel in der Entscheidung mit 8:10 verloren hatte.

Viel Glück hatten dagegen die Junioren im Spiel gegen Göllsdorf bei ihrem 3:3, 7:6 Sieg. Janek Fietze und Gianluca Müller hatten für Zweisatzsiege in den Einzeln gesorgt. Müller gewann mit Alexander Geyer auch das zweite Doppel. Das erste mit Niklas Kailer und Janek Fietze ging dagegen mit 8:10 im Match-Tiebreak verloren. Jedoch bedeutete der Satzgewinn den endgültigen Sieg.